

Le président élu de Bolivie promet d'enquêter sur le massacre de Senkata



Luis Arce s'est réuni à Senkata avec des proches des victimes du massacre du 19 novembre 2019.

La Paz, 3 nov. (RHC).- Le président élu de Bolivie, Luis Arce, a déclaré dimanche que son gouvernement enquêtera sur le massacre de Senkata et en trouvera les responsables.

Lors d'une visite dans le 8ème arrondissement de Senkata, au sud de la ville d'El Alto, Luis Arce a promis aux proches des victimes que les responsables intellectuels et matériels du massacre seront traduits en justice.

Le président élu s'est entretenu avec la présidente de l'Association des victimes, Gloria Quispe, qui lui a parlé des souffrances de sa famille et d'autres personnes qui ont perdu leurs proches lors du massacre du 19 novembre 2019.

Vendredi dernier, l'Assemblée législative plurinationale a approuvé un rapport de la commission qui a enquêté sur les massacres de Sacaba et de Senkata et d'autres événements similaires.

Les législateurs ont recommandé un procès pour responsabilité de génocide contre Jeannine Áñez et des poursuites pénales contre 11 ministres et anciens ministres de son gouvernement de facto, pour des crimes de génocide, des meurtres et des violations de la Constitution, entre autres.

Ces massacres ont eu lieu au lendemain du coup d'État de 2019, lorsque la présidente de facto a ordonné l'intervention de la police et des forces armées contre les manifestants qui dénonçaient le coup d'État, exigeant le départ des putschistes et demandant le retour de l'ancien président Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/238601-le-president-elu-de-bolivie-promet-denqueter-sur-le-massacre-de-senkata>



Radio Habana Cuba